

## Nach 20 Jahren: Neue Beschallung

**Beschluss** | Ankauf von neuem Audioequipment für Höfleiner Limeshalle.

**HÖFLEIN** | Die Limeshalle benötigt eine bessere Tonausstattung. Bei der letzten Gemeinderatssitzung wurde beschlossen, in der Limeshalle die alte Beschallungsanlage abzubauen, um eine neue zu installieren. „Die momentane Beschallungsanlage ist bereits 20 Jahre alt“, begründet VP Bürgermeister Otto Auer den Ankauf eines neuen Audioequipments.



Eingang der Limeshalle. Foto: privat